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Ao vigésimo quinto dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, as dezoito 

horas e trinta minutos nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda 
Vilanova, havendo quorum regimental, invocando a proteção de Deus o Presidente, Senhor Luis 
Carlos de Brito, declarou aberta à sessão que foi de caráter Ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Não teve.  Indicações: Não teve. Pedido de 
Informação: Não teve. Correspondências: Não tem. Grande Expediente: Não teve. Projetos novos: 
Projeto de Lei zero cinquenta e um de dois mil e dezessete, Projeto de Lei zero cinquenta e dois 
de dois mil e dezessete, Projeto de Lei zero cinquenta e três de dois mil e dezessete, Projeto de 
Lei zero cinquenta e quatro de dois mil e dezessete, Projeto de Lei zero cinquenta e cinco de dois 
mil e dezessete. Projetos em votação: Projeto de Lei zero cinquenta e um de dois mil e dezessete 
aprovado por todos, Projeto de Lei zero cinquenta e dois de dois mil e dezessete aprovado por 
todos, Projeto de Lei zero cinquenta e três de dois mil e dezessete aprovado por todos, Projeto de 
Lei zero cinquenta e quatro de dois mil e dezessete aprovado por todos, Projeto de Lei zero 
cinquenta e cinco de dois mil e dezessete aprovado por seis votos a dois.  Projetos em comissão: 
Não teve. Espaço dos pronunciamentos pessoais: Não teve. Espaço de liderança: Vereador 
Marcos Adriano se pronunciou e agradeceu a presença de todos justificou seu voto contra ao 
projeto de Lei zero cinquenta e cinco de dois mil e dezessete, afirmou que não é contra a taxa de 
coleta de lixo e sim sobre o valor imposto no projeto, comentou sobre uma reclamação de carro da 
prefeitura que está parado na oficina a mais de trinta dias. Presidente Luis Carlos se pronunciou 
agradeceu a presença de todos, Comentou sobre o projeto de lei zero cinquenta e cinco que em 
sua opinião a taxa está com um valor alto. Nada mais havendo a declarar e agradecendo a 
proteção de Deus deu por encerrada sessão que foi de caráter ordinária, convocando para a 
próxima sessão ordinária que será realizada no dia 02 de outubro de dois mil e dezessete às 
dezoito horas e trinta minutos. 

 
                                          
 

 
SALA DAS SESSÕES, 02 de outubro de 2017. 

 
 

  


